

**Mesdames, Messieurs,**

**Depuis quelques temps de nombreux textes sont sortis concernant les "billes de caoutchouc / SBR".**

**FEDAIRSPORT, fédération dont nous sommes membre, a publié des analyses montrant que ce produit est sans danger pour la santé.**

**Afin de rassurer sportifs et collectivités territoriales, FEDAIRSPORT a mis en place un groupe de travail composé de différents acteurs de la filière, lequel s'est appuyé sur des études scientifiques récentes.**

**Ces dernières années, plus de 90 études ont été menées dans le monde entier pour évaluer la dangerosité pour la santé des surfaces de jeux synthétiques. Et pour FEDAIRSPORT, le constat se veut aussi clair que rassurant :**

**"Les terrains synthétiques avec du remplissage de billes en caoutchouc ne présentent aucun danger pour la santé des joueurs et pour l'environnement."**